

## ABSTRAK

Zania Nifa, 12103173041, Pelanggaran Kampanye pada Pemilihan Kepala Desa Tahun 2019 dalam Perspektif Hukum Positif dan Fiqih Siyasah (Studi di Desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2021, Pembimbing: Ahmadi Abdul Shomad F. N., MH

**Kata Kunci:** Pelanggaran Kampanye, Pemilihan Kepala Desa, Hukum Positif dan Fiqih Siyasah.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya pelanggaran kampanye pada pemilihan kepala desa dalam bentuk *money politic*. Para calon kepala desa menyiapkan anggaran yang cukup besar untuk memenangkan pemilihan tersebut. Banyaknya anggaran yang dikeluarkan oleh calon kepala desa digunakan untuk membiayai kegiatan legal maupun ilegal. Salah satu kegiatan ilegal yang menjadi tradisi yaitu *Money politic*. Politik uang ini menjadi penyebab utama membengkaknya biaya kampanye yang harus ditanggung oleh para calon. Dan tidak menutup kemungkinan pembengkakan tersebut kemudian memperbesar resiko penyalahgunaan kekuasaan jika calon tersebut terpilih. Pemimpin yang terpilih dengan menggunakan politik uang justru akan menumbuhkan praktik korupsi di pemerintahan mendatang, karena harus mengembalikan biaya politik yang dikeluarkan dimasa kampanye.

Fokus penelitian dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana tinjauan hukum positif terhadap pelanggaran kampanye dalam pemilihan kepala desa tahun 2019 di desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang. 2) Bagaimana tinjauan fikih siyasah terhadap pelanggaran kampanye dalam pemilihan kepala desa tahun 2019 di desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Menganalisis tinjauan hukum positif terhadap pelanggaran kampanye dalam pemilihan kepala desa tahun 2019 di desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang. 2) Menganalisis tinjauan fikih siyasah terhadap pelanggaran kampanye dalam pemilihan kepala desa tahun 2019 di desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang.

Adapun metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi. Pada teknik analisis data, peneliti menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan verifikasi/penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa:1) Pelanggaran kampanye dalam pemilihan kepala desa di Desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang masih seringkali terjadi. Bentuk pelanggaran itu berbentuk *money politic*. *Money Politic* dianggap sebagai kebiasaan yang menjadi kebudayaan, meskipun upaya pengarahan dari pihak pemerintahan Desa Sidokerto sudah dilakukan, tetap saja *Money Politic* sulit dihilangkan. Dalam hukum positif larangan *money politic* terdapat dalam Pasal 73 ayat (1) UU No 10 Tahun 2016 tentang Pilkada. 2) Ditinjau dari fikih siyasah pelanggaran kampanye pada pemilihan kepala desa tahun 2019 di Desa Sidokerto Kecamatan Mojowarno Kabupaten Jombang sudah termasuk ke dalam unsur-unsur suap (*risywah*) . Dalam pandangan hukum Islam unsur-unsur suap sebagai berikut: (a) Pemberi suap (b) Penerima suap (c) suapan (harta, uang atau jasa).

## ABSTRACT

Zania Nifa, 12103173041, Campaign Violations of Village Head Election in the 2019 (Study in Sidokerto Village, Mojowarno District, Jombang Regency), Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic University of Sayyid Ali Rahmatullah, 2021, advisor: Ahmadi Abdul Shomad F. N., MH

**Keywords:** Campaign Violation, Village Head Election, Positive Law and Islamic Law

Background of this research was the existence of campaign violations in village head elections in the form of money politics. The village head candidates prepared a large enough budget to win the election. A large amount of the budget issued by prospective village heads was used to finance legal and illegal activities. One of the illegal activities that had become a tradition was Money politics. This money politics was the main cause of the ballooning campaign costs that should to be borne by the candidates. And it was possible that the swelling would increase the risk of abuse of power if the candidate was elected. Leaders who were elected by using money politics would actually foster corrupt practices in the future government, because they should to return the political costs incurred during the campaign.

The focus of the research in this thesis were: 1) How was the positive legal review of campaign violations in village head election on 2019 in Sidokerto village, Mojowarno district, Jombang regency?. 2) How was the fiqh siyasah review of campaign violations oin village head election on 2019 in Sidokerto village, Mojowarno district, Jombang district?. The goals of this research were: 1) analyzing the positive legal review of campaign violations in village head election on 2019 in Sidokerto village, Mojowarno district, Jombang regency. 2) analyzing the fiqh siyasah review of campaign violations oin village head election on 2019 in Sidokerto village, Mojowarno district, Jombang district.

The research method used by the researcher was a qualitative method and by field research type. Data collection techniques used in this research were interviews, observation, and documentation. In the data analysis technique, the researcher used data reduction, data presentation, and verification/drawing conclusions.

The results of this research indicated that: 1) Campaign violations in village head elections in Sidokerto Village, Mojowarno District, Jombang Regency still often occurred. The form of violation was in the form of money politics. Money Politic was considered as a habit that becomed a culture, even though efforts had been made to direct the government of Sidokerto Village, Money Politic was still difficult to eliminate. In positive law, the prohibition of money politics was

contained in Article 73 paragraph (1) of Law No. 10 of 2016 concerning general government election. 2) Judging from the fiqh siyasah, campaign violations of village head election on 2019 in Sidokerto Village, Mojowarno District, Jombang Regency were included in the elements of bribery (Risywah). In the view of Islamic law, the elements of bribery are as follows: (a) Giver of bribes (b) Receiver of bribes (c) bribe (wealth, money or services).

## الملخص

زانيا نيفا, 12103173041, انتهاكات الحملة في انتخابات رئيس القرية لعام 2019 (دراسة في سيدوكيرتو, موجوارنو, جومبانغ), قسم القانون الدستوري, كلية الشريعة والدراسات القانونية, الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله, 2021, المشرف: أحمدي عبد شمد ف. ن. الماجستير.

**الكلمات الرئيسية:** الانتهاك الحملة في انتخابات, انتخاب رئيس القرية الدافع وراء هذا البحث يعنى وجود انتهاكات لحملة انتخابات رؤساء القرى في شكل سياسات مالية. وعد مرشحو رؤساء القرية ميزانية كبيرة بما كفي للفوز في الانتخابات. تم استخدام مبلغ كبير من الميزانية الصادرة عن رؤساء القرى المحتملين لتمويل الأنشطة المشروعة وغير القانونية. إحدى الأنشطة غير القانونية التي أصبحت تقليدا يعنى سياسة المال. هذه سياسة المال هي السبب الرئيسي لتضخم تكاليف الحملة التي وجبت أن تحملتها المرشحون. ومن الممكن أن أدي الانتفاخ إلى زيادة مخاطر إساءة استخدام السلطة إذا تم انتخاب المرشح. القادة الذين تم انتخابهم باستخدام سياسات المال سعملون في الواقع على تعزيز الممارسات الفاسدة في الحكومة المقبلة, لأنهم وجب أن وعادوا التكاليف السياسية التي تكبدوها خلال الحملة الانتخابية.

محور البحث في هذا البحث: (1) كيف تم إجراء المراجعة القانونية الإيجابية لانتهاكات الحملة الانتخابية في انتخابات رؤساء القرى لعام 2019 في سيدوكيرتو, موجوارنو, جومبانغ. (2) كيف تم استعراض فقه السياسة لانتهاكات الحملة الانتخابية في انتخابات رؤساء القرى لعام 2019 في سيدوكيرتو, موجوارنو, جومبانغ. أهداف هذه البحث في هذا البحث: (1)

تحلل تم إجراء المراجعة القانونية الإيجابية لانتهاكات الحملة الانتخابية في انتخابات رؤساء القرى لعام 2019 في سيدوكيرت, موجوارنو, جومبانج. (2) استعراض فقه السياسة لانتهاكات الحملة الانتخابية في انتخابات رؤساء القرى لعام 2019 في سيدوكيرتو, موجوارنو, جومبانج.

منهج البحث المستخدم من الباحث يعنى منهج الكيفى بنوع البحث الميداني. كانت طريقة جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث يعنى المقابلات والملاحظة والتوثيق. في طريقة تحليل البيانا, استخدم الباحث تقليل البيانات وعرض البيانات والتحقق / استخلاص النتائج.

شرح نتائج هذا البحث العلمى: (1) انتهاكات الحملة الانتخابية في انتخابات رؤساء القرى في سيدوكيرت, موجوارنو, جومبانج. لا زال تحدث في كثير من الأحيان. شكل الانتهاك في شكل سياسة المال. تعتبر السياسة المالية عادة تصبح ثقافة, على الرغم من الجهود المبذولة لتوجيه حكومة قرية سيدوكيرت, لا يزال من الصعب القضاء على سياسة المال. في القانون الوضعي, ارد حظر السياسة المالية في المادة 73 الفقرة (1) من القانون رقم 10 لسنة 2016 بشأن بيلكادا. (2) انطلاقا من سياسة الفقه, تم تضمين انتهاكات الحملة الانتخابية في انتخابات رؤساء القرية لعام 2019 في سياسة المال ريجنسي ضمن عناصر الرشوة (الرئيسية). من وجهة نظر الشريعة الإسلامية, فإن عناصر الرشوة هي كما يلي: (أ) مقدم الرشوة (ب) متلقي الرشوة (ج) الرشوة (ثروة أو أموال أو خدمات).